



114 m²

Réf. V0620AN

2 350 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cet appartement semble être une belle opportunité pour ceux qui recherchent un cadre de vie luxueux sur la Côte d'Azur. Avec une superficie de 119,30 m², il offre des espaces de vie généreux, comprenant trois chambres, un séjour avec une cuisine équipée, ainsi qu'une salle de bain et deux salles d'eau. Le design intérieur aux finitions de haute qualité est un atout majeur. La résidence Parc du Cap propose des services exceptionnels avec une sécurité 24h/24, un parc, des courts de tennis, un spa, un centre de fitness, et deux piscines, offrant ainsi un cadre de vie privilégié et sécurisé. Le ...

This apartment seems to be a great opportunity for those looking for a luxurious living environment on the Côte d'Azur. With a surface area of 119.30 m², it offers generous living space, including three bedrooms, a living room with an equipped kitchen, as well as a bathroom and two shower rooms. The interior design, with its high-quality finishes, is a major asset. The Parc du Cap residence offers exceptional services with 24-hour security, a park, tennis courts, a spa, a fitness center and two swimming pools, providing a privileged and secure living environment. Basement parking and a cellar ...

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

